



下坂部小学校だより

令和3年2月1日 第13号 学校長 杉本 浩美

住所：尼崎市下坂部1丁目12-1

ホームページ：<http://www.ama-net.ed.jp/school/E07/>

「たかし君」の詩が教えてくれること

1月29日の神戸新聞のコラムに「たかし君」という詩が紹介されていました。

「たかし君」 さくら ももこ
 いじめられてる たかし君が泣いている。
 たかし君のシャツは きいろくて
 小さい小鳥のマークが ししゅうしてある。
 そでが よごれているよ。
 たかし君の おかあさんが
 たかし君のために 着せてくれたシャツ。
 (詩集「まるむし帳」より)



数行の詩ですが、目がかぎづけになりました。分かりやすいことばで、目に見たままの事実がたんたと綴られているだけですが、なんと訴える力のある詩でしょう。「いじめはしてはいけない。」「人の気持ちを大切に。」といったありきたりのことばを100回ならべるよりはるかに伝わってくるものがあります。神戸新聞のコラム氏は神戸市立小学校でおきた教員間の暴行・暴言事件の問題を取り上げる際にこの詩を引用していました。

「大人でも子どもでも、一人ひとりがかけがえのない存在」だということ、それがたとえ小さな場面であっても見逃さずに感じ取ることができる心を持つことの大切さを改めて考えさせられました。

いよいよタブレット端末「一人一台」導入！！

11月の学校だよりでもお伝えしましたが、いよいよタブレット端末の一人一台配布がはじまりました。文部科学省が進めている「GIGAスクール構想」で、5G到来に向けたICTを活用した子どもの学びを創造していく取組が本格的に始まりました。本校では臨時休校あけの7月から、学校にすでにあるコンピューター室のパソコンを使って、全ての学年のプログラミング学習や、社会、算数、国語、理科、総合的な学習等で活用を進めてきました。さっそく、6年生は自分専用の端末で先週から学習を始めました。今までの学習の積み重ねがあり、スムーズにスタートすることができています。

パソコン室での6年生の社会科の学習の様子が尼崎市専用サイト「尼の國」に紹介されています。ぜひご覧ください！

「尼ノ國 尼ノ学び」 『ICTを取り入れた「子どもたちが作る新しい授業」』

<https://www.amanokuni.jp/study/school/entry-562.html>

【2月の行事予定】

- 1日(月) セレクト給食
児童会選挙運動開始
- 4日(木) 6年生マラソン大会
- 5日(金) 1年生マラソン大会
- 8日(月) クラブ(最終)
- 9日(火) 朝会
- 10日(水) 入学説明会(新1年生)
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 児童会選挙 学校運営協議会
- 15日(月) 委員会
- 18日(木) 6年生お別れ遠足
- 23日(火) 天皇誕生日
- 24日(水) ありがとう集会・児童会役員引継
参観・懇談(ひまわり、1, 2年)
- 25日(木) 参観・懇談(3, 4年)
- 26日(金) 参観・懇談(5, 6年)

【3月の主な予定】

- 1日(月) 委員会
- 2日(火) 朝会
- 4日(木) 6年生を送る会
- 5日(金) 校外児童会
- 10日(水) 15時下校(短縮)
- 12日(金) ひまわり遠足
- 17日(水) 給食終了
- 19日(金) 卒業式
- 20日(土) 春分の日
- 25日(木) 修了式、大掃除
- 26日(金) 春季休業日(～4月6日まで)



※【重要】2月末の参観・懇談と6年生のお別れ遠足の実施について

1月に予定していた学校公開・書き初め展とマラソン大会は、兵庫県下に緊急事態宣言が発令されたことを受け、残念ながら中止とさせていただきます。現在の状況では、2月7日以降の緊急事態宣言解除は厳しいことが予想されます。2月7日以降も緊急事態宣言が延長された場合には、大変残念ですが、2月末の参観・懇談は中止とさせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

また、6年生のお別れ遠足につきましては、「緊急事態宣言が出ている間は県外における活動は行わない」とされていますので、感染症対策を十分に行った上で県内において実施いたします。

★ 児童会選挙があります

2月12日には児童会の選挙があります。来年度の児童会役員(会長、副会長、書記)に3, 4, 5年生の各クラスから立候補がありました。今日から5日までの1週間は各候補が朝学習の時間に各教室を回って選挙活動をするようになっていきます。自分たちの学校を楽しい学校に、もっともっといい学校にしたいとやる気いっぱいの子どもたちが立候補してくれました。こうして、上級生から下級生に熱い気持ちがバトンタッチされていくのはとてもうれしいことです！

★ 学年ごとに、マラソン大会がんばっています！！

コロナ感染対策として、児童のみで校内で行うことになったマラソン大会が、先週からはじまりました。先週は2年生、5年生、3年生、4年生が、今週は6年生と1年生が走ります。ふだんの生活の中では、あまり「歯を食いしばってがんばる」とか「ぎりぎりまでがんばる」なんていうことはありませんが本当にどの子も精一杯がんばっています。この経験が、きっとひとまわりもふたまわりも子どもたちを強くたくましくしてくれると思います。

